
Entrevista a Francisco Gijón Moya, presidente de la Cofradía del Señor de las Llúvias

Os dejo, en la sección "Entrevista con...", una entrevista realizada, a Francisco Gijón Moya, presidente de la Cofradía del
Señor de las Lluvias, por Antonio Cintas Cárdenas, al que como siempre agradezco su colaboración con esta web.



-1 ¿Desde cuando es usted presidente de la cofradía y que le motivó a serlo?

Desde 1999, y porque me lo pidió el presidente anterior y mi mujer me animó hacerlo.......


-2 La cofradía que usted preside ¿Cuando fue fundada?

En 1852. Pero en el 1970 desapareció la cofradía la cual volvió a formarse en el 1983 por un grupo de personas y el
destacamento de la cruz roja.



-3 ¿Cuántas imágenes tiene esta cofradía y desde cuando procesionan?

El Cristo que hay en la parroquia, que procesiona desde el 1939, la virgen que procesiona desde el 2003, el cristo que
tenemos en la ermita que este no procesiona y la virgen Esperanza Trinidad, que procesionó el año pasado.





-4 Usted que esta dentro ¿Es sacrificado ser hermano de esta cofradía?

¿Sacrificado ser hermano?, pues no .Ahora si me preguntas si es sacrificado ser hermano y a la vez de la junta
directiva, pues te diría que le dedicamos muchas horas durante el año.



-5 Cuéntenos un poco, por lo alto, la historia de esta cofradía

La cofradía se fundo en el 1852 por 20 personas para procesionar un cristo crucificado. En la guerra, este cristo
desapareció y en el 1939, Ramón Díaz compro el cristo que tenemos ahora en el 1970. La cofradía desapareció y el
párroco, que  entonces había, se bajo el cristo a la parroquia.

Al quedarse la ermita vacía, un vecino del pueblo fue pidiendo donativos para comprar un cristo, el que hay ahora en la
ermita. En el 1983 nuevamente se volvió a formar, la cofradía, por un grupo de personas y hermanos antiguos junto con el
destacamento de la cruz roja. 

En el 2000 se decidió comprar una virgen, la cual fue donada por la familia Sánchez García. 

La virgen va llevada a hombros por 40 costaleras y el cristo por 24 costaleros. En total somos327 hermanos con cuota y
50 hermanos honoríficos que son los asociados de la Asociación de Discapacitados Abriendo Camino, con la que
colaboramos. También tenemos dos niñas apadrinadas de la aldea El Retiro, de Guatemala.



-6 Según se ha publicado en la revista de este año de Semana Santa, tienen previsto sacar una nueva imagen del
cristo el año que viene,¿Qué nos puede decir sobre ello?

Que lo va hacer el mismo imaginero que hizo la virgen, y que como mucho lo podremos ver para la Semana Santa del
2011.



-7 Una cofradía sabemos que tienen muchos gastos ¿De donde salen ese dinero que hace falta para mantener las
imágenes, tronos, flores etc...? .
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De las cuotas, lotería, rifas y de donativos que recibimos durante todo el año.



Permíteme que desde aquí les de las gracias a toda la junta y camareras por que sin ellos la cofradía no estaría a la altura
que estamos, y a Rafael Lara Galdon, que sin ser hermano siempre esta disponible para vestir la virgen y para todo lo
que necesitemos. 

Esta cofradia procesiona el Miércoles Santo con dos pasos. Sale de la iglesia  de San Pedro Apóstol sobre las 19:30
horas.

En años de sequía esta imagen, del Señor de la Lluvias, era tradicional sacarla en procesión por los campos, alrededor
de la Ermita, implorando a la lluvia
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